

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Ernst Gründler an August Hermann Francke.

Gründler, Johann Ernst

Tarangambadi, 12.12.1719

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H D 111 , 358

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission to publish contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:5:1-257895-p0011-9](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:5:1-257895-p0011-9)

1710 Trangrebar. Dec. 12. 358

11-22
DAA

*Copia librorum M. Juncker Distributorum Franco-
quebarum Lr. Profess. Franken, & ad Pulla Dr. Jan.
1721. singulorumqz ib.*

Liebrecht'sche Lieber Professor,

Wird uns der H. Gov. Collet beifolgt, er würde wissen,
jetziger Decemb. von Madras nach Europa gehen,
es habe uns diejenige Briefe richtig zusammen
gebracht, welche abgeschrieben waren, als 1) an
den Kaiser an den König von Grossbritannien, 2) an den
Kaiser von Siam, und 3) an die Societät; Siehe habe ich
diese beide von H. Dufour und von seinem Freund
in fr. Hoffmanns mit lesen wollen. Ich will
sorgen, daß die Copie des ganzen Briefs den ich an
das Collegium, Hafnienke geschrieben, und fr. Hoff-
manns, a part überfickt, habe schon vor 2. Mona-
ten, wird angekommen, sein. Unter andern Briefen,
so nach London, folgen mit dem Brief, der
im Januar. von Madras abgeht. Gott
Gnaden, Beförderung anheften.

H. G. Munroe.

Tranqu. d. 12. De-
cemb. 1719.

Copia